



Le weekend du 12 et 13 juillet, Matthias Jésus, habitant les Hauts du Soulage, archer de 17 ans licencié au club des Archers du Pays de Souillac, s'est illustré de la plus belle des manières en décrochant la médaille d'or lors des championnats de France de para-tir à l'arc organisés à Calais (Pas-de-Calais). Toutes nos félicitations à lui, sa famille ainsi qu'au club qui s'entraîne régulièrement sur le terrain du stade route du Blagour et bonne suite de parcours à ce jeune sportif prometteur.

Les cours de dessin et peinture reprennent en septembre, le lundi de 14 h à 16 h, au domicile de Cathy Chastagnol dans le bourg de Lamothe-Timbergue, pour débutants et initiés. Tous renseignements au 06 82 85 84 50 auprès de l'association l'Atelier.

Les séances de gym et de sport reprennent dès mardi 9 septembre avec Pierre Bonnet comme coach :

- Gym douce pour séniors de 17 h 30 à 18 h 15 chaque mardi, pour solliciter la mobilité, la coordination, l'équilibre et la mémoire.
- Gym d'entretien pour adulte de 18 h 30 à 19 h 30, chaque mardi ainsi que le jeudi de 18 h 30 à 19 h 30, pour tonifier, gagner et améliorer l'endurance et l'ensemble des muscles du corps.
- Jumping, fitness pour adulte actif de 19 h 45 à 20 h 30 chaque mardi, pour travailler le cardio, l'endurance et l'équilibre de façon ludique et originale.

o Renseignement et inscription au 06 65 42 24 68.

## ETAT CIVIL

### Décès :

Le 2 juillet de M. Jacques Bouysonnie demeurant route de Martel

Le 4 juillet de Mme Jeanne Chambon demeurant Lachapelle-Basse

Le 10 juillet de Mme Josette Lacombe demeurant rue de Cléjoul.

Sincères condoléances aux familles.

## Mot du maire

Ce numéro de Lachapelle-info de septembre arrive avec la fin prochaine d'un été que nous avons connu caniculaire. Nous espérons fortement que le mois de septembre nous amène un peu de quiétude au niveau de la température et surtout un temps plus clément afin que nous puissions profiter encore de ces belles journées qui annoncent l'automne.

Ces fortes chaleurs n'ont pas empêché les nombreux bénévoles des différentes associations de nous proposer marchés gourmands, concert, concours de pétanque et fêtes pour notre plus grand plaisir. Toutes ces animations ont connu un franc succès.

C'est la rentrée pour les écoliers, c'est aussi la reprise de l'activité des chasseurs et le Club des aînés a déjà ré-ouvert tous les mardis.

Soyons plus que jamais optimistes et enthousiastes pour cette rentrée, essayons d'oublier les problèmes du monde que certains médias noircissent et diffusent à longueur de journée. Bonne rentrée à tous.

Bien à vous  
Ernest Maury



La chorale  
GOSPELGO,  
lors du concert du  
Reyrevignes.

## Actions municipales

- ↳ Au secrétariat, Ophélie Nouailles demeurant au Dariben, assure le remplacement d'Aurélie Fournier-Guibert actuellement absente.
- ↳ Le bornage des lots du lotissement « Les Coquelicots » vient d'être réalisé par un expert-géomètre. Les terrains sont maintenant disponibles à la vente. Pour tout renseignement, vous pouvez vous adresser au secrétariat de la mairie.
- ↳ Les travaux de point à temps (reprise des déformations et l'usure de la chaussée) sont prévus début septembre par l'entreprise Bonnassie.
- ↳ Le passage piéton sur la RD 820 devant le restaurant le Nagoya a été refait début juillet.
- ↳ Le parvis de l'église de Reyrevignes est en cours d'aménagement par un maçon. Les travaux vont consister en la réalisation d'un muret et la réfection des marches d'accès.
- ↳ Suite à la rencontre avec le service routier du Département et la commune de Souillac, les travaux de réfection de la chaussée près du viaduc sur la RD 15 suite à l'affaissement le long du canal vont commencer cet automne entraînant quelques désagréments aux usagers de cette route.
- ↳ Lors du conseil municipal du 8 juillet, les tarifs de la cantine ont été modifiés. A la rentrée de septembre, ils seront de :
  - Pour les enfants domiciliés dans la commune : 3,50 € / repas
  - Pour les enfants domiciliés hors de la commune : 3,80 € / repas
  - Pour les adultes (équipe enseignante) : 5,90 € / repas

Les tarifs de la garderie restent inchangés.

## Manifestations

### MANIFESTATIONS PASSÉES ...

↳ Vendredi 18 juillet, le marché gourmand sur la place du marché de Lamothe-Timbergue a été un succès avec la participation de l'association des Brameur's pour tenir la buvette.

↳ Samedi 19 juillet, le concours de pétanque organisé par l'amicale bouliste auzacoise a accueilli une vingtaine d'équipes, l'ambiance musicale et la restauration rapide ont permis de profiter de la douceur de la nuit.



↳ **Mardi 22 juillet**, excellente soirée sous les étoiles avec la séance de cinéma en plein air et trois musiciens autour de courts métrages sur Laurel et Hardy, sur l'esplanade de la salle polyvalente.



↳ La fête du pain au hameau de Reyrevignes a été un succès malgré la chaleur. **Jeudi 14 août**, la chorale GOSPELGO et son chef de Chœur, Sylvain Prada ont enchanté l'église Sainte Madeleine bien remplie de spectateurs, et vendredi 15, le pain bien cuit a régalé la centaine de participants au traditionnel déjeuner champêtre au camping du Lac Rouge.

↳ Le comité des fêtes de Lachapelle-Auzac a organisé deux soirées festives avec le vendredi soir un concours de pétanque réunissant 18 doublettes et le samedi un marché gourmand bien fréquenté avec animation musicale. Le feu d'artifice n'a pas pu avoir lieu compte-tenu de la sécheresse persistante.

### MANIFESTATIONS À VENIR ...

↳ **Samedi 6 septembre** chez Emaüs vente au sac de vêtements enfants, femmes et hommes de 10 h à 12 h et de 14 h à 17 h

↳ Le club des aînés reprend ses sorties avec des inscriptions auprès de Geneviève au 06 72 19 94 37 avant le 6 septembre :

o avec les clubs de Pinsac et Estival, mi-septembre, sortie au Viaduc du Rocher Noir et gabarres en Corrèze,

o avec les clubs de Cazouls et Pinsac, le 24 septembre, visite de La Chapelle aux Saints et visite du musée de l'homme de Neandertal avec dégustation de vin paillé.

↳ **Samedi 20 septembre**, l'association des Amis de Reyrevignes propose une soirée occitane à la salle polyvalente, avec à partir de 16 h : découverte de la toponymie des hameaux de la commune, à 18 h : initiation aux danses anciennes, à 19 h 30 souper campagnard à 15 € sur réservation auprès de Valérie au 06 37 67 54 07 (avant le 14 septembre) et à 21 h : bal traditionnel avec les animateurs et musiciens de La Granja. Une belle soirée en perspective avec l'intervention souhaitée de toutes personnes avec des chants et des histoires en occitan.

↳ **Samedi 4 octobre** à la salle polyvalente, à partir de 19 h, le comité des fêtes propose une soirée conviviale avec feu d'artifice à 22 h 30. Des tables seront mises à disposition pour que vous puissiez manger votre repas que vous aurez apporté et les bénévoles tiendront la buvette. Selon vos envies vous pourrez aussi faire des jeux de société disponibles sur place où que vous amenez. Ils vous attendent nombreux. Pour tous renseignements, joindre Camille au 06 42 16 86 44.

↳ **Dimanche 19 octobre** à 14 h à la salle polyvalente, loto du club des aînés auzacois.

↳ Un nouveau bureau de l'APE (association des parents d'élèves) de l'école de Lamothe doit être élu lors de la prochaine assemblée générale prévue fin septembre, mais tous les enfants espèrent que la boum d'Halloween avec la tournée des bonbons aura lieu fin octobre.

↳ **Dimanche 9 novembre** à 16 h 30 à la salle polyvalente, dans le cadre du festival Résurgence 2025 « Eternel refuge » de Cauvaldor, table ronde par Eric Wastiaux, suite à son enquête sur l'immigration en milieu rural, une chance pour qui ? dans le Lot et sur notre territoire. Conférence gratuite et sur réservation au 06 73 36 93 00.

↳ **Le dimanche 16 novembre**, à la salle polyvalente, théâtre avec la pièce « La cagnotte » jouée par la troupe de Gignac-Cuzance, suivi d'un potage et dégustation de vin nouveau, organisé par l'association des Racines de Reyrevignes.